

Asignadas por sorteo las 35 viviendas protegidas entre los 580 inscritos

## Alegrías y decepciones

SARA RAMON

El sorteo empezaba a las siete de la tarde, pero desde las cinco los interesados ya tenían la oportunidad de revisar las listas para asegurarse de que su nombre apareciera correctamente y por tanto su participación en el sorteo fuera real. El interés que la adjudicación de estos pisos ha levantado entre la población se hizo evidente de nuevo en el sorteo de las viviendas. Los vecinos llenaron el teatro municipal para presenciar en directo si eran los afortunados agraciados con una de las viviendas de protección oficial.

A pesar de que únicamente los jóvenes hasta 35 años podían verse beneficiados por el reparto, a la hora del comienzo del sorteo cerca de 400 personas abarrotaban la sala, gente de todas las edades, tanto los propios jóvenes, como gente más mayor en representación de sus hijos acompañados de algunos curiosos. Finalmente han sido 580 las personas inscritas para participar en el sorteo nominal que se realizó ante la presencia del señor **Criado**, notario que certificó la valía del acto.

En la urna transparente que había en el escenario se procedió a depositar todas las papeletas con los nombres de todos y cada uno de los inscritos por orden alfabético en manos del notario. Una vez introducidas y con un gran ambiente de expectación entre los presentes una niña llamada Alba Rengel procedió a la extracción de las 35 papeletas que anunciaban el nombre de los agraciados.

A cada nombre que el notario pronunciaba las muestras de alegría entre los agraciados eran evidentes, abrazos, gritos y saltos, eran claras muestras de la inmensa alegría que significaba para los agraciados el haber conseguido una



Xavier Solanas

Los agraciados no pudieron reprimir los abrazos de alegría.

de esas viviendas tan cotizadas. Después fue el tiempo de los reservas, la mano inocente extrajo 35 nombres más para elaborar una lista a la que recurrir en caso de que alguno de los 35 primeros rechazara su piso. En ese caso la vivienda se asignaría a los reservas por orden de aparición en el sorteo. El ambiente no registró tanta euforia en esta segunda ronda.

**Daniel Cortés**, el alcalde de la población, pidió al resto de los participantes paciencia y aseguró que se está trabajando en 'el plan local de vivienda, hemos de buscar las herramientas necesarias para conseguir más terrenos para edificar más vivienda social para aquellos que más lo necesitan'. A pesar de ello, entre algunos de los no agraciados se notaba una lógica decepción.

El alcalde aprovechó para informar a la población que el Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Generalitat para el soterramiento de la línea de alta tensión que hay en la zona. Además, explicó que Manso Calders es una zona

que podría verse afectada por la autovía del margen izquierdo del río Besós, a pesar de que no hay nada claro al respecto y aseguró que desde el Ayuntamiento harán todo lo posible para que no suceda.

Ya con el sorteo acabado se vació el teatro. Los ganadores y reservas se quedaron escuchando a los representantes de Llar Unió Catalònia, cooperativa encargada de los trámites y gestiones hasta que se entreguen las llaves a los propietarios, que les explicaron los detalles de la entrega.

**PROMESA**  
El alcalde Daniel Cortés prometió que habría nuevas promociones de vivienda pública

A partir de ahora los adjudicatarios deberán presentar una fotocopia del DNI junto con un certificado del Ayuntamiento de Montornès en el que conste que están empadronados en el municipio desde hace más de 3 años y sus dos últimas nóminas o la declaración de la renta del 2005, todo ello para formalizar definitivamente su petición y comprobar que cumplen los requisitos que les permitirán adquirir una de esas viviendas tan demandadas.

• **Adjudicadas las obras del parque de Vallromanes.** Según ha informado el Ayuntamiento de Vallromanes la empresa Azahar, Jardinería y Riegos, será la encargada de llevar a cabo las obras de habilitación del parque Lluís Companys. Las obras que tienen que estar listas antes de final de este verano ascienden a 91.113 euros. Mientras no se ponen en marcha las obras el Ayuntamiento ha pedido a la empresa Telefónica que rectifique las obras de cableado que pasan por la zona del parque y que obstaculizan las obras en el mismo. **RdV**

• **Vallromanes contará con apoyo en materia de vivienda.** El Ayuntamiento de Vallromanes ha firmado un acuerdo con el Institut d'Urbanisme, Habitatge i Activitats Locals de la Diputació de Barcelona con el objeto de establecer un marco de colaboración en materias como la vivienda (planes, promociones o estudios), el planeamiento urbanístico, la intervención en barrios, la gestión de actividades municipales y el apoyo jurídico. **RdV**

• **Iniciativa orgullosa del .cat.** Desde esta semana, ICV del Vallès Oriental utiliza el dominio Iniciativa.cat en todas sus direcciones y webs. La formación ecosocialista ha adaptado todas sus tecnologías gracias a la aceptación definitiva de las siglas .cat. El presidente comarcal de ICV, **Jaume Vernet**, se mostró muy satisfecho y orgulloso, presentando en la última Comisión Política Comarcal de la formación el nuevo dominio de las páginas web y de las direcciones electrónicas. Este cambio responde a la nueva posibilidad abierta, gracias a las gestiones del Gobierno, de utilizar un dominio electrónico catalán. En palabras de Vernet, el .cat es una larga reivindicación popular 'a la que ICV nos sumamos desde el principio por nuestra convicción catalanista, y que finalmente vemos plasmada con orgullo en nuestras herramientas de comunicación'. **RdV**